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АННОТАЦИЯ 

 

Ценностные ориентации и проблемы социальной адаптации лиц 

пожилого возраста: аннотация к дипломной работе / Горенская Веста 

Аркадьевна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социальной 

работы и реабилитологии; науч. рук. А.А. Легчилин. 

Объект исследования – ценностные ориентации пожилых людей как 

возрастные новообразования личности.  

Предмет исследования – психологические особенности и 

детерминанты генезиса ценностных ориентаций лиц пожилого возраста. 

Цель исследования – изучение психологических особенностей 

ценностных ориентаций пожилых людей и совершенствование на этой 

основе социально- управляющего сопровождения их жизнедеятельности. 

Основные результаты. Социальное окружение влияет на возрастные 

изменения мотивации и эмоций и их регуляция влияет на улучшение чувства 

субъективного благополучия в пожилом возрасте. Удовлетворенность 

жизнью и успешность приспособления к новым условиям зависит от таких 

факторов как здоровье, деньги, социальное и экономическое положение, 

бытовые условия, уровень общения с окружающими. Удовлетворенность 

жизнью в период пожилого возраста определяется и особенностями его 

восприятия и является ценностным показателем. Ценностные ориентации 

отражают отношение человека к социальной действительности, определяя, 

таким образом, широкую мотивацию его поведения. Мера сохранности 

ценностно-смысловой сферы выступает психологическим критерием, 

основой для нормального протекания процесса старения. Для пожилых 

людей важнейшими являются ценности профессиональной реализуемости, 

общения и полезности для окружающих. 

Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: 

введение, основную часть, состоящую из двух глав, заключение, список 

использованных источников из 42 наименований. Общий объем дипломной 

работы – 57 страниц. 

Ключевые слова: СТАРЕНИЕ, ПОЖИЛЫЕ ЛЮДИ, 

ПСИХОЛОГИЧЕКИЕ ОСОБЕННОСТИ ПОЖИЛЫХ ЛЮДЕЙ, 

ЦЕННОСТНЫЕ ОРИЕНТАЦИИ, СОЦИАЛЬНАЯ АДАПТАЦИЯ В 

ПОЖИЛОМ ВОЗРАСТЕ. 

 

Value orientations and problems of social adaptation of elderly people: 

abstract for the thesis / Gorenskaya Vesta; Faculty of Philosophy and Social 

Sciences, Department of Social Work and Rehabilitation; scientific hands. A.A. 

Legchilin. 

Object of research: the study is the value orientations of the elderly as age-

related neoplasms of the individual 

Subject of research: the study is the psychological characteristics and 

determinants of the genesis of the value orientations of elderly people. 



Purpose of research: study the psychological characteristics of the value 

orientations of older people and to improve, on this basis, the socially-managing 

support of their life. 

The results. The social environment affects age-related changes in 

motivation and emotions, and their regulation affects the improvement of feelings 

of subjective well-being in old age. satisfaction with life and the success of 

adapting to new conditions depends on such factors as health, money, social and 

economic status, living conditions, level of communication with others. 

satisfaction with life in old age is determined by the features of its perception and 

is a value indicator. Value orientations reflect a person’s attitude to social reality, 

thus determining the broad motivation of his behavior. the measure of preservation 

of the value-semantic sphere acts as a psychological criterion, the basis for the 

normal course of the aging process. for older people, the most important are the 

values of professional feasibility, communication and usefulness for others. 

 Keywords: AGING, OLDER PEOPLE, PSYCHOLOGICAL 

CHARACTERISTICS OF OLDER PEOPLE, VALUE ORIENTATIONS, SOCIAL 

ADAPTATION IN OLD AGE. 
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